

S'il faut en croire les journaux du matin, Montréal sera avant longtemps dotée d'une rue "Commerce". Oui ! et c'est la vieille rue Sainte-Catherine qu'on se propose de traiter de la sorte. Tu auras le plaisir de tracer les sept lettres fatidiques chaque fois que tu écriras à ta femme. Use de ton influence auprès de Sainte Catherine pour la faire intervenir dans le débat.....

Rue Commerce !!! C'est à passer par un autre chemin !

Ton ami,

Charles Gill.

Montréal, jeudi, 11 Mai 1911.

Cher et illustre balladier,

J'ai écrit toute la nuit, jusqu'à la quatrième heure. Alors j'ai écrasé comme une maison moderne. Après deux heures de sommeil, j'étais sur le pont et, à 8 hrs., à l'E. N. J. C. Toi, tu ne te rends au travail qu'à $9\frac{1}{2}$ hrs. seulement, ô bureaucrate !

Je suis bien disposé à écrire encore cet après-midi, mais j'ai besoin de distraction, car le sujet que je traite m'émeut, et je pleure en écrivant.